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９
月
１
２
・
１
３
日
の
２
日
間
、
皆
野

町
議
会
の
９
月
定
例
会
が
開
か
れ
ま
し

た
。
一
般
質
問
４
名
（
小
杉
、
常
山
、
林
、

内
海
の
各
議
員
）
町
長
提
出
議
案
１
２
件

で
し
た
。 

 

主
な
内
容
は
、
平
成
２
３
年
度
一
般
会

計
決
算
、
特
別
会
計
（
国
民
健
康
保
険
、

介
護
保
険
、
後
期
高
齢
者
医
療
）
決
算
認

定
で
し
た
。
平
成
２
４
年
度
一
般
会
計

補
正
予
算
な
ど
で
し
た
。 

  
 

  
 住

民
税
が
増
税
に 

 

自
治
体
が
実
施
す
る
防
災
の
た
め
の
施

策
に
必
要
な
財
源
の
確
保
に
か
か
る
町
税

を
平
成
２
６
年
６
月
か
ら
１
０
年
間
、
個

人
住
民
税
に
均
等
割
り
で
５
０
０
円
の
税

金
が
増
え
ま
す
。 

 

す
で
に
県
民
税
分
５
０
０
円
が
決
ま
っ

て
い
ま
す
の
で
、
均
等
割
り
部
分
が
年
間

１
０
０
０
円
の
増
税
に
な
り
ま
す
。 

 

常
山
知
子
は
、
こ
の
条
例
に
次
の
理
由

で
反
対
し
ま
し
た
。「
東
日
本
大
震
災
か
ら

の
復
興
を
は
か
る
こ
と
を
理
由
に
、
個
人

住
民
税
の
均
等
割
り
は
所
得
が
少
な
い
人

に
も
増
税
を
押
し
つ
け
る
こ
と
に
な
る
」 

平成 2３年度（20１１年）一般会計 決算 

歳 入 ４１億２３３４万７千円 

主なもの（特 徴） 

 町 民 税    ４億６８９７万３千円 

 固定資産税    ５億５７９３万１千円 

 地方交付税   １５億２５５２万９千円 

 国庫支出金    ３億６９１６万９千円 

 県支出金     ２億７８７８万２千円 

 町  債     ３億１０８０万円 

歳 出 ３９億６９１６万３千円 

 （特 徴） 

・みーな子ども公園整備事業 ５８５４万７千円 

・皆野中学校 

体育館 耐震補強工事 ６０３７万５千円 

・皆野小・国神小・金沢小・三沢小  

教室空調 設備工事 ４２５２万５千円 

・皆野中学校 

教室空調 設備工事 １２７６万８千円 

・柔剣道場 冷暖房設備工事 １７９５万５千円 

・皆野総合センター 

調理室 改修工事  ４３８万７千円 

・予防接種助成       １８７２万８千円 

住
民
税
増
税
の
裏
に
は
？ 

 
昨
年
１
１
月
に
、
地
方
公
共
団
体
が
実

施
す
る
防
災
の
た
め
の
施
策
に
必
要
な
財

源
確
保
は
、
地
方
税
を
上
げ
て
や
り
な
さ

い
。
と
い
う
法
律
が
国
会
で
可
決
（
日
本

共
産
党
、
み
ん
な
の
党
、
社
民
党
が
反
対
） 

 

そ
れ
を
受
け
て
、
今
回
の
税
条
例
が
提

出
さ
れ
ま
し
た
が
、
国
は
自
治
体
が
税
条

例
を
改
定
し
な
か
っ
た
場
合
は
、
財
源
が

あ
る
と
み
て
、
地
方
債
（
借
金
）
が
県
知

事
の
同
意
か
ら
許
可
制
に
な
る
、
地
方
交

付
税
を
下
げ
る
な
ど
の
ペ
ナ
ル
テ
ィ
を
か

け
る
と
し
て
い
ま
す
。
自
治
体
に
と
っ
て

も
、
や
む
に
や
ま
れ
ぬ
対
応
だ
っ
た
か
も

し
れ
ま
せ
ん
。 

 

国
は
、「
復
興
」
を
大
義
名
分
と
し
て
「
全

国
民
が
等
し
く
負
担
を
に
な
う
」
と
い
う

文
句
の
も
と
に
、
法
人
税
の
大
幅
減
税
を

実
施
す
る
一
方
、
庶
民
に
は
増
税
を
押
し

つ
け
よ
う
と
す
る
、
大
衆
増
税
の
典
型
で

す
。 

 
 
 
 

（
常 

山
） 

 

ち
ち
ぶ
農
協
皆
野
農
産
物
直
売
所
が

『
道
の
駅
み
な
の
』
に 

 

三
沢
入
口
信
号
そ
ば
の
直
売
所
が
、 

 
１
０
月
７
日
か
ら
「
道
の
駅
」
と
し
て 

オ
ー
プ
ン
し
ま
す
。 

 

「
道
の
駅
」
設
置
及
び
管
理
に
関
す
る 

条
例
の
制
定
が
議
会
で
可
決
さ
れ
ま
し
た 

 町長にききました。決算に関して 

○予算執行して、どのような成果を上げたと認識していますか。 

答 町民の要望にこたえる町民の福祉、子育て支援、生活道の整備などを

行うことができました。 

 課長にききました。 

○ねたきり老人等に支給される、紙おむつについてニーズに合ったものを

選べるように 

答 検討していきたい 

 

○子育て応援事業について、粉ミルク、紙おむつのほかに支給す

るものを考えてもよいのではないか、利用券をした人に対する

救済処置を考えてほしい。 

答 それ以外はかんがえていない。再交付は考えていない 


